

Comisión Institucional de Salud Ocupacional

Sesión N° III-2023

Acta de la III sesión de trabajo de la Comisión Institucional de Salud Ocupacional, celebrada el día 10 de octubre del 2023, de manera virtual por medio de la plataforma Microsoft Teams.

Participantes presentes:

Representantes de la parte trabajadora

Lic. Sergio Alonso Valverde Alpízar

Licda. Marianela Zúñiga Muñoz

Licda. Ana Patricia Mora Arias

Representantes patronales

Mag. Julia Varela Araya (Preside la Comisión)

Máster Alejandra Rojas Calvo

Máster Roxana Arrieta Meléndez

Dr. Ricardo Madrigal Jiménez

Representantes de la Dirección de Gestión Humana

MSc. Johanna Pacheco Ugalde, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

Ausencias justificadas

Sr. Erick Calvo Zamora

Dra. Ana Isabel Orozco Alvarez

MSc. Freddy Briceño Elizondo, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

Invitados

Ing. Nancy Samuels Brenes, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

PSO. Ana Jiménez Granados, Subproceso Salud Ocupacional-Dirección Gestión Humana

Introducción

La MBA. Roxana Arrieta Meléndez, Directora General a.i. de la Dirección de Gestión Humana, expone los siguientes puntos de la agenda, iniciando la sesión a las 10:07 am.

- I. Resultado de la audiencia de la señora Alejandra Rojas y los señores Freddy Briceño y Sergio Valverde, brindada a miembros de SITRAJUD sobre las inquietudes externadas en relación con el teletrabajo.**

La Máster Alejandra Rojas Calvo explica sobre la audiencia concedida a los representantes de SITRAJUD, misma en la que participó con el Ing. Freddy Briceño. Indica que dichos representantes comentaron con ellos las gestiones antes remitidas a esta comisión.

Acuerdo: Remitir al Magistrado Jorge Olaso de la Comisión de la Política de Teletrabajo y a la Comisión de Teletrabajo la información, para que sean conocidos los temas de interés del

Sindicato. Esta Comisión considera atendible las gestiones que el sindicato presenta, para que sean valoradas por el órgano competente. Se declara acuerdo firme.

II. Oficio 1215-DTIC-2023 y su anexo

La MBA. Meléndez comenta sobre el oficio enviado por parte de la Dirección de Tecnología de la Información (DTI), donde comunican sobre el sistema que tiene la institución disponible para la realización de las votaciones a implementar.

Se invita a las profesionales en salud ocupacional, Ana Jiménez y la Ing. Nancy Samuel a exponer sobre el tema, esta última comenta sobre los avances y tareas efectuadas para llevar a cabo la votación de las diferentes comisiones a nivel nacional y la coordinación realizada con la DTI.

Acuerdo: Tomar nota del oficio 1215-DTIC-2023 y su anexo. Se declara acuerdo firme.

III. Sesión N° 53-2023 del Consejo Superior del Poder Judicial, celebrada el 27 de junio del 2023, artículo LXVI

La señora Roxana Arrieta señala sobre lo mencionado en el acuerdo de Consejo Superior, respecto a la recomendación de trasladar las funciones de la Comisión de Incapacidades a la Comisión Institucional de Salud Ocupacional.

Acuerdo: Se toma nota de lo comunicado por la Secretaría de la Corte y se queda a la espera de lo que defina la Corte Plena. Elaborar una presentación para mostrar a la Corte Plena sobre los motivos de esta propuesta, misma que debe ser enviada con copia a los miembros de la Comisión de SO. Se declara acuerdo firme.

IV. Acuerdo Sesión N° 62-2023 del Consejo Superior del Poder Judicial, celebrada el 27 de julio de 2023, artículo XXVII.

La MBA. Arrieta expone el último punto de la sesión, respecto al oficio remitido por el Consejo Superior relacionado con la ejecución presupuestaria de las diferentes comisiones de la institución y la capacitación brindada a los encargados de estas.

Acuerdo: Se toma nota del acuerdo remitido por Secretaría General de la Corte para conocimiento. Se deja constando que el servidor David Madrigal coordinador de la Unidad de Presupuesto y Estudios Especiales de la Dirección de Gestión Humana, fue quien recibió la capacitación de sobre lo dispuesto en el acuerdo. Se declara acuerdo firme.

Finaliza sesión el día 10 de octubre del 2023, al ser las 10:46 horas.

JPU/FBE

ANEXO 1

Lista de asistencia



III Sesión CISO -
Informe de asistencia: